



いじめ防止のための決意表明

以前お知らせしました6月1日の「いじめ防止集会」に引き続き、6月29日の生徒朝会（生徒会主催の全校集会）では、各学級でいじめ防止について話し合った結果が発表されました。それぞれの学級において、一人一人がしっかりと考えて「いじめ防止のためにどう取り組んでいくか」を集団決定したものです。学校ではこのように、いじめを含む生活上の様々な問題に対してきちんと考えること、話し合うこと、行動することなどの取り組みの他に、セルフチェックシートなどの取り組みも行っています。ご家庭におかれましても、お気づきの点がございましたら、どうぞ担任等までご連絡ください。いつ・いかなる場所でも、相手の気持ちを想像し、思いやりをもって行動していくことの大切さをこれからも伝えて参ります。

	学年（学級）としての決意
1年A組	<リアルな場所> 人の短所ではなく長所を、良い所を見つけます 自分がされて嫌なことは相手にもしません（ちよつかい、悪口、いじめやからかい） 温かい言葉をたくさん使い、一人一人が嬉しくなる行動をします 周りに関心を持ち、いじめを起こさないように注意し、止めさせます <情報通信機器を使う場合> 相手の気持ちや送る内容を考えて利用します。 日常生活と同じように考えて、誤解を生まないように、スマホ等利用します
2年A組	㊸㊹㊺㊻ ⇒相手を思いやる・いじらない・のっからない・手を出さない
3年A組	フワフワールド・チクチククリーニング ⇒フワフワの世界にして、チクチクを退治しよう
3年B組	行動宣言 ⇒お互いを理解し、思いやりのある学級にしよう ①相手の気持ちを考えて行動する。 ②自分の言動に責任を持つ。 ③誰にでも同じ態度で接する。



シンガクのご披露 ～地区民運動会への参加

本校の三大ブランドの1つシンガクを7月2日（日）の地区民運動会でご披露してきました。中総体後、全校で一所懸命練習に取り組んできた成果を地区の方々に披露することができました。一年生にとっては初めての取り組みでしたが、二年生が上手にリードし、短期間でもしっかりと伝えてくれました。三年生は3人踊りを見事に習得しました！ さらに磨きをかけ、地域の誇り、学校の誇りとして、シンガクを受け継いで参ります。（裏面に写真を掲載しました）

